

## Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Sambangi Warga Desa Gelarmendala

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 13, 2023 - 16:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Sambangi Warga Desa Gelarmendala*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Gelarmendala, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dan 5 yang bertujuan untuk memantapkan pemeliharaan Kamtibmas di wilayah

Polsek Balongan, Polres Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, menjelaskan bahwa pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dan 5 merupakan upaya konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan sambang warga ini, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa berinteraksi langsung dengan warga Desa Gelarmendala, memberikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas, serta mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara aparat kepolisian dan TNI dalam menjaga Kamtibmas. Dengan melakukan sambang warga, Bhabinkamtibmas dan Babinsa dapat lebih dekat dengan masyarakat, memahami kondisi di lapangan, dan menyampaikan informasi serta himbauan yang relevan.

Melalui Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dan QW 5, kami berkomitmen untuk terus memantapkan pemeliharaan Kamtibmas.

Dengan mengedepankan langkah-langkah pencegahan dan dialogis seperti sambang warga ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman, nyaman, dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

IPTU Wawan menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

Dukungan dari seluruh elemen masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui kerjasama yang erat antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat, kami berharap dapat terus menguatkan pemeliharaan Kamtibmas demi kesejahteraan dan keamanan bersama. Ujar IPTU Wawan.